



RINGKASAN

FIRA FITRIA. Sistem Akuntansi Persediaan Produk Tambahan pada RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah (*Additional Product Inventory Accounting System at Restaurant Soto Seger Boyolali Hj. Amanah*). Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

Pertumbuhan dunia usaha yang meningkat pesat bersamaan dengan pertumbuhan teknologi, telah membawa pengaruh besar terhadap perekonomian Indonesia. Hal ini terlihat dari pertumbuhan serta persaingan yang ketat dalam dunia usaha, baik perdagangan ataupun perindustrian, dan terdapatnya peningkatan tuntutan konsumen akan produk ataupun produk yang dikonsumsi. Perusahaan dagang dapat didefinisikan sebagai organisasi yang melakukan kegiatan usaha dengan membeli barang dari pemasok kemudian menjualnya kembali kepada konsumen.

Seiring dengan meningkatnya pertumbuhan ekonomi, sistem akuntansi pada masa modern kini memiliki peranan yang penting dalam mengumpulkan dan menyimpan segala macam aktivitas ekonomi, terutama segala macam aktivitas transaksi yang dilakukan oleh perusahaan terhadap kemajuan sebuah organisasi termasuk pada dunia usaha. Sistem akuntansi ini juga dapat digunakan untuk usaha kecil-menengah (UKM). Dalam hal ini, peranan sistem akuntansi sangat penting bagi perusahaan sehingga dapat mencegah adanya penyimpangan-penyimpangan yang mungkin dapat terjadi serta menjaga kelancaran operasional usaha.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk mengetahui prosedur persediaan produk tambahan, fungsi, dokumen, dan catatan perhitungan metode FIFO (*First In First Out*) yang digunakan dalam persediaan produk, sistem pengendalian internal pada RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah. Metode pengumpulan data yang digunakan untuk penulisan tugas akhir adalah teknik wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka. Metode yang digunakan untuk mendapatkan informasi dan data yang diperlukan untuk penulisan laporan tugas akhir adalah metode wawancara, observasi, dokumentasi dan studi kepustakaan.

Pada RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah ini dibutuhkan adanya penghitungan persediaan produk tambahan, dikarenakan dalam pencatatan penghitungan akhir periode terdapat adanya selisih penghitungan produk. Oleh karena itu penulis mengambil persediaan produk tambahan aneka sate seperti sate paru sapi, sate ati ampela dan sate telur puyuh. Pada RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah dibutuhkan adanya persediaan produk tambahan, sistem pencatatan, dan dokumen yang digunakan pada persediaan produk tambahan. Fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi persediaan yaitu: bagian supervisor, bagian gudang, dan bagian akuntansi. Adapun dokumen yang berkaitan dengan sistem akuntansi persediaan adalah nota tagihan pembelian dan bukti transaksi pembelian. Untuk pencatatan yang digunakan dalam RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah adalah kartu persediaan produk tambahan dan jurnal umum.

Kata Kunci: RM Soto Seger Boyolali Hj. Amanah, sistem akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merujuk kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.